

**Information des Senats  
an alle Angehörigen der  
Universität für künstlerische  
und industrielle Gestaltung**

zur Sitzung vom 10. Juni 2020:

Die Vorsitzende berichtet über einen gemeinsamen Brief des Uniratsvorsitzenden Gustav Pomberger mit Rektorin Brigitte Hütter an Minister Heinz Faßmann, in dem sie die Einbindung der Senate in die Arbeitsgruppen des Ministeriums – insbesondere hinsichtlich der Novellierung des Studienrechts – erbitten. Der Brief wurde am 20. Mai an Faßmann geschickt.

Die Rektorin kommt in die Sitzung und erläutert den Stand des Rohentwurfs des Entwicklungsplans. Zudem gibt sie Einblick in die Planungen für die Vorbereitung der räumlichen Infrastruktur der neu zu besetzenden Professur für künstlerische Fotografie und der Organisation der Werkstätten im Kontext dieser Professur. Die Werkstätten sollen an den alten Orten bleiben.

Vizerektorin Karin Harrasser kommt in den Senat und berichtet über nationale und internationale Kooperationen der Kunstuniversität und über den ausgesetzten Wachstumspfad für Grundlagenforschung des Ministeriums.

Die Vorsitzende der Curriculakommission Gloria Meynen informiert über die Arbeit des Gremiums.

Der Senat wählt Barbara Eggert als Ersatzmitglied in die Curriculakommission.

Es wird über den Stand der Berufungsverfahren „Fashion& Technology“, „Bildnerische Erziehung“ sowie „Künstlerische Fotografie“ berichtet.

Erweiterungen und Ergänzungen zum Satzungsteil PhD-Board werden beschlossen.

Der Senat diskutiert über das Berufungsverfahren Künstlerische Fotografie.